

# M3

Menjadi Terang:

## HIDUP BENAR DAN ADIL

*Melakukan kebenaran dan keadilan lebih dikenan TUHAN dari pada korban. – Amsal 21:3*

*“Hai manusia, telah diberitahukan kepadamu apa yang baik. Dan apakah yang dituntut TUHAN dari padamu: selain berlaku adil, mencintai kesetiaan, dan hidup dengan rendah hati di hadapan Allahmu?” – Mikha 6:8*

Menjadi terang juga berbicara bagaimana kita hidup benar dan adil. Hidup yang benar dan adil adalah hidup yang sesuai standar kebenaran firman Tuhan, bertindak dengan kasih tanpa syarat, dan menjalani kehidupan di atas standar rata-rata orang dunia (Rom.12:2). Bagaimana kita bisa menjalankan hidup yang benar dan adil?

### 1. Hidup berpadanan dengan kebenaran firman Tuhan

*Seluruh Kitab Suci diilhamkan Allah dan bermanfaat untuk mengajar, untuk menyatakan kesalahan, untuk memperbaiki*

*kelakuan dan untuk mendidik orang dalam kebenaran. – 2 Tim.3:16*

Untuk melakukan hidup benar dan adil, kita harus benar-benar menghidupi setiap firman Tuhan, yang akan membuat kita mengerti dan memahami Tuhan. Tuhan adalah benar dan adil, maka perlu mengenal-Nya lebih dalam dengan banyak bersekutu dan belajar firman-Nya. Bacalah Alkitab kita setiap hari dan berusaha mengerti, memahami, dan menanamkannya dalam diri kita lalu lakukan firman Tuhan setiap waktu.

### 2. Hidup dalam kasih Tuhan

*Di atas semuanya itu: Kenakanlah kasih, sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan. – Kol.3:14*

Kita harus menyadari dan mengalami kasih Tuhan terlebih dahulu jika ingin hidup dalam kasih Tuhan. Bagaimana Tuhan dengan kasih-Nya memilih dan menyelamatkan kita dari kutuk dosa. Ketika kita sadar akan kasih-Nya, maka hati kita banyak diubah dan menjadikan hidup lebih bermakna bagi Tuhan dan sesama. Hidup dalam kasih Tuhan akan membuat kita memiliki kasih dan belas kasihan kepada sesama.



### 3. Hidup rendah hati di hadapan Tuhan

*la membimbing orang-orang yang rendah hati menurut hukum, dan la mengajarkan jalan-Nya kepada orang-orang yang rendah hati. – Mzm.25:9*

Kita perlu rendah hati di hadapan Tuhan karena sesuai firman-Nya bahwa Ia akan membimbing dan mengajarkan apa yang harus kita lakukan untuk menyenangkan-Nya. Rendah hati di hadapan Tuhan adalah sikap yang mau ditegur, mau diajar, dan mau berubah. Sikap rendah hati dalam diri kita akan membawa banyak perubahan yang menjadikan hidup yang berkenan kepada-Nya. Ketika Tuhan menegur langsung melalui firman-Nya, atau pemimpin rohani menegur kita, hendaknya kita mau dengan rendah hati untuk menghormati dan memperhatikannya.

#### **ACTION:**

- Gunakan Firman Tuhan sebagai cermin dimana kita berkaca dan evaluasi diri setiap saat, sudahkah kehidupan kita (rumah tangga, bisnis, pekerjaan, pelayanan) berjalan sesuai dengan kebenaran Firman Tuhan.

- Praktikkan hidup dalam kasih dengan berbagi kepada sesama yang membutuhkan.
- Miliki kerendahan hati untuk siap dikoreksi dan ditegur, segera bertobat dan berbalik kepada Tuhan.